

ANÁLISIS



Exclusivo suscriptores

GeoPark será la segunda petrolera más grande de Colombia: estos son los activos, reservas y producción que suma con la compra de Frontera Energy

Frontera Energy será la séptima compañía en salir del negocio de exploración y producción de hidrocarburos en Colombia.



Bloque Llanos-34 Foto: GeoPark



Lina Quiroga Rubio

Periodista económica

30.01.2026 11:04 | Actualizado: 30.01.2026 12:52



La compañía canadiense Frontera Energy se suma a otras multinacionales que han salido del negocio petrolero en Colombia, al igual que lo hicieron en años anteriores Shell, ExxonMobil, Chevron, TotalEnergies, ConocoPhillips y BP.

Aunque Frontera Energy venderá todos sus activos de exploración y producción de petróleo y gas natural a GeoPark Limited, conservará la Sociedad Portuaria Puerto Bahía y su participación del 35 por ciento en el Oleoducto de los Llanos.

Frontera Energy es la segunda compañía que compra GeoPark en los últimos años; previamente, en enero de 2020, cerró la adquisición de la británica Amerisur Resources por aproximadamente 300 millones de dólares.

Con esta nueva operación, **GeoPark se convertirá en la segunda productora de petróleo en Colombia, superada únicamente por Ecopetrol**. Este es un salto significativo, considerando que en años anteriores esta compañía ocupaba el cuarto lugar.

LEA TAMBÍEN



Crisis con Ecuador pone en riesgo a **Ecopetrol** y otras petroleras en Putumayo: alerta máxima por alza del 900 % en transporte de crudo

Lina Quiroga Rubio





Geopark FOTO:GEOPARK

De acuerdo con GeoPark, su producción promedio anual de petróleo y gas natural fue de 28.233 barriles de petróleo equivalente por día (bped) en 2025. Por su parte, **Frontera Energy** acumuló **39.240 bped en los primeros nueve meses del año pasado**, consolidándose como el tercer productor del país.

Tras el cierre del negocio, **la producción de GeoPark podría elevarse a más de 67.000 bped, superando así a SierraCol Energy**, que históricamente se había mantenido por detrás de **Ecopetrol**. Con este impulso, la compañía espera que su producción supere los 90.000 bped para 2028.

En total, Frontera Energy tiene 17 activos petroleros en Colombia: 13 están en fase de producción, tres en exploración y uno más se encuentra en etapa de exploración y producción (E&P).

Sin embargo, **sus activos más estratégicos son el campo Quifa (Meta), desarrollado en asociación con Ecopetrol (40 por ciento)**. También se destacan los bloques CPE-6 (Meta) y VIM-1 (Magdalena), este último compartido con Parex Resources (50 por ciento).

LEA TAMBÉN



La Creg volvió a sesionar completa después de casi 3 años: estas deberían ser sus prioridades para ponerse al día en energía y gas natural

Lina Quiroga Rubio





Bloque Llanos-34 de GeoPark FOTO:GEOPARK

Bloques en producción:

- El Difícil
- Cravoviejo
- Arrendajo
- Cubiro
- Cachicamo
- Sabanero
- Quifa
- Casimena
- CPE-6
- Corcel
- Guatiquía
- Canaguaro

Bloques en exploración:

- Llanos-99
- Llanos-119
- VIM-46
- VIM-22

Bloques en E&P:

- VIM-1

LEA TAMBIÉN



Ecopetrol acelera su ofensiva por la energía eólica y solar: ha comprado 16 proyectos en menos de un año y va por 7 más

Lina Quiroga Rubio





Bloques petroleros de Frontera Energy en Colombia FOTO:FRONTERA ENERGY

Estos bloques se sumarán a los 15 que tiene GeoPark actualmente en el país. De estos, solo cinco están en fase de producción: Llanos-34, Llanos-87, Llanos-123, Platanillo y CPO-5.

Pese a este amplio portafolio, sus activos clave son Llanos-34 (Casanare) y CPO-5 (Meta); además, la empresa tiene en proceso de terminación los contratos Tacacho, PUT-14 y Terecay.

GeoPark aseguró que **la adquisición de estos activos le permite un desarrollo integral de campos –en particular el campo Quifa y los demás bloques en los Llanos–,** respaldando un nivel más alto y sostenido de perforación, workovers, ampliación de facilidades y proyectos de manejo de agua.

Por lo tanto, se espera que **el aumento en la actividad de desarrollo se traduzca en una mayor producción de largo plazo, regalías, impuestos y empleo local,** fortaleciendo la contribución de estos activos a la cadena de suministro energético de Colombia y a las economías regionales.

LEA TAMBIÉN



Aumento del 23 % en el salario mínimo obligaría a miles de familias a renunciar a su compra de vivienda y perder ahorros de la cuota inicial

Lina Quiroga Rubio



Puerto Bahía de Frontera Energy FOTO:FRONTERA ENERGY

Además de la producción de petróleo y gas natural, **GeoPark sumará a sus cuentas de manera inmediata aproximadamente 99 millones de barriles de petróleo equivalente (mbpe) en reservas probadas (1P)** y 147 mbpe en reservas probables (2P).

Según destacó la empresa, **esta operación “más que duplica” sus reservas consolidadas,** pues al cierre de 2025 reportaba 69 mbpe de reservas 1P y 121,3 mbpe de reservas 2P.

También resalta que **el campo Quifa tiene potencial para incorporar hasta 16 mbpe de reservas 2P adicionales,** para las cuales ya existe un plan de desarrollo que no está considerado en la operación de adquisición.

Con su salida de la exploración y producción de hidrocarburos en Colombia, **Frontera Energy se enfocará exclusivamente en infraestructura y mantendrá sus**

participaciones en Guyana y en otros activos fuera de Colombia.

Este portafolio incluye **una participación del 35 por ciento en el Oleoducto de los Llanos Orientales (ODL)**, así como el 99,97 por ciento de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía.

Sigue toda la información de Economía en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter](#) semanal.



Conforme a los criterios de



TEMAS RELACIONADOS

[Geopark](#) | [Frontera energy](#) | [activos](#) | [reservas](#) | [Producción](#) | [Colombia](#) | [Petróleo](#)

PONTE AL DÍA



GeoPark será la segunda petrolera más grande de Colombia: estos son los activos, reservas y producción que suma con la compra de Frontera Energy

Lina Quiroga Rubio



Dividendos, recompras y escisión: así fue el año récord de Grupo Argos en 2025

Carlos Arturo García Mahecha



Otra compañía sale del negocio petrolero en Colombia: Frontera Energy vende todos sus activos a GeoPark por US\$ 375 millones

Lina Quiroga Rubio



American Airlines proyecta reactivar vuelos directos entre Estados Unidos y Venezuela, a la espera de avales oficiales

Laura Lesmes Díaz



Gremio de empresarios de Colombia advierte que el aumento del 23,7 % del salario mínimo traerá 'empobrecimiento general' en 2026

Vanessa Pérez Castellanos



Claro refuerza su apuesta por Barranquilla con nuevas inversiones en 5G, fibra óptica y conectividad social para 2026

Laura Lesmes Díaz

MIS PORTALES



Lionel Messi se reencuentra con David Ospina: entre duelos y amistad

FUTBOL RED



Así avanza proyecto de iluminación del Malecón de Rebolo en Barranquilla, según la Alcaldía: 'Estos tramos tendrán mayor visibilidad y más seguridad'

ADN



A bordo del Hércules C-130: así fue la travesía aérea hacia la Antártida chilena

CITY TV

NOTICIA

'Se evitó daño irreparable'; expertos analizan suspensión de la emergencia económica

Analistas dicen que había riesgos fiscales, daños irreparables a los contribuyentes, y cuestionan el manejo del gasto público y la deuda del Gobierno.

